

# *L'exercice populaire Météore contre des situations de catastrophe commence aujourd'hui à Cuba*

---



La Havane, 18 mai (RHC)- L'exercice populaire Météore pour faire face à des situations de désastre est réalisé aujourd'hui et demain dans tout Cuba afin d'éliminer des vulnérabilités avant le début de la saison des cyclones.

L'entraînement des organes de direction et de commandement à tous les niveaux sera centré sur la préparation de la population pour faire face à des phénomènes d'origine naturelle, technologique et sanitaire.

Un des objectifs essentiels de l'exercice Météore est le renforcement des capacités de la nation pour faire face aux séismes, aux ouragans de grande intensité, aux sécheresses sévères et à des phénomènes nuisibles d'origine sanitaire.

L'accent sera mis aussi sur la préservation des ressources de l'économie face à l'impact que pourraient avoir les phénomènes naturels ou technologiques, le changement climatique ainsi que sur le perfectionnement de l'entraînement des membres des commissions de protection du peuple et des groupes d'évaluation des dégâts.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/191090-lexercice-populaire-meteore-contre-des-situations-de-catastrophe-commence-aujourd'hui-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**